## Ciclo de conferencias en Arrecife



rosiguiendo con las actividades de divulgación cultural que nuestra Entidad pretende llevar a diversas ciudades y pueblos de la Provincia, durante la semana del 11 al 18 de Mayo tuvieron lugar en Arrecife una serie de actos -proyecciones cinematográficas, conferencias-cuyo objetivo consistía no sólo en ofrecer a los espectadores un mero entretenimiento

instrucctivo, sino también despertar en ellos la atención hacia una serie de problemas, y sus posibles soluciones, que a todos preocupan hoy en nuestra sociedad.

Los temas tratados por los conferenciantes estuvieron, pues, en esa línea que podríamos denominar alertadora. El miércoles, 14 de mayo, doña María de los Angeles Jiménez Arias

habló sobre "Condicionantes de la mujer canaria ante el trabajo"; el jueves, don Francisco Fernández Pozar, sicólogo y director de la D. A. F., abordó el conflictivo "Oficio de ser padre, hoy"; el viernes, doña Amparo Millán Delso trató acerca de las "Salidas de nuestros hijos en octavo de E. G. B. " y el sábado, don Jesús Pérez González habló acerca de "Problemas y soluciones en las relaciones entre la familia y el colegio".

Se trató, como puede advertirse, de cuestiones de la más candente actualidad y preocupante interés, problemas que a todos, de alguna manera nos concierne.

El ciclo se abrió y cerró con dos funciones de cine: el once de Mayo se proyectó la película "Las aventuras de Pinocho", y el 18 se pasaron diversos documentales sobre Lanzarote, entre los que sobresalió el titulado "Nacer de pié", rodado por Valerio Lazarov en la isla de los volcanes.

Las conferencias tuvieron lugar en el salón de actos de la Caja Insular de Ahorros en Arrecife, y las proyecciones se ofrecieron en el Cine Atlántida, de la misma capital.

## Cooperación con la Cruz Roja del Mar

La Cruz Roja del Mar desarrolla una labor humanitaria y de grandes resultados en la protección de las vidas humanas. en el litoral, especialmente entre los bañistas de nuestras playas. Su siempre encomiable contribución ha permitido salvar de perecer ahogadas a muchas personas. Nuestra Entidad ha querido estar presente en la callada y altruista actividad de esta sección de la Cruz Roja. donando la embarcación contemplamos en la foto, que coopera en los servicios que aquélla presta en el sur de Gran Canaria. Para nuestra Entidad constituye una sincera satisfacción esta forma de colaboración con la Cruz Roja del Mar.

